



# 三角帆

三角帆  
あいつ えがお おもいやり

## 「ありがとう」を感じて伝えよう

明日の高学年のスケート大会をもって、今年度のスケート学習が無事に終了する運びとなりました。悪天候や気温の変動、散水車のアクシデント等の問題に対応しながら、極寒の中、労を惜しまず心を込めて作業をしてくださったスケート運営委員会をはじめとする保護者と地域の皆様に、心より感謝申し上げます。

野付小学校は、子どもたちの笑顔と成長のために、また、安心・安全に生活できる学校環境のために、多くの方が見守り、応援し、助けてくださる学校です。そんな大人とたくさん出会って背中を見て成長できる野付の文化の有難さを、日々実感した一年間でした。今日の全校朝会では、そんな大人の姿を画像で紹介し、「ありがとう」を感じて伝える2月、3月にしましょうと話しました。

登校時に公務補さんと除雪をしていると、「おはようございます」と同じくらい「除雪ありがとうございます」とあいさつをする子どもが多いので、うれしくなります。6年生が立ち止まって、1年生に「見てごらん。除雪って大変なんだよ。だから『ありがとう』って言おうね・・・」と声をかけてから、「ありがとうございます」といっしょにことばをかけてくれた場面もありました。心が温くなりました。

### 「笑顔」と「がんばる姿」と「ことば」で伝える

野付で、まるで当たり前のようにしていただいている行為は、実はとても有難いことばかりです。「ありがとう」に気付いて感じて伝えていくことで、子どもたちの豊かな人間性は育まれるのだと思います。この素晴らしい環境に包まれて子ども時代を過ごすことができる喜びを教職員も共に感じながら、今年度の最終章を次のステージにつなぎます。



スケートリンクの造成・維持・管理、ありがとうございました



「ねぎぼうず」の皆さんは、子ども達にぴったりの本を準備し、毎週の読み聞かせをしてくださいました。



保護者、地域、中学校のご協力で学びが深まる「野付学」

野付の子のまわりには「ありがとう」がいっぱい！



公務補さんがたくさんの雑巾を手縫いで作ってくださいました



事務さんが冬休みの間に、玄関の「すのこ」をリニューアルしてくださいました

他にも  
さまざまな学習で  
多くの方から  
協力をいただいています

## 2月の行事予定

日	曜	予 定
1	水	水曜日課 スケート大会(高)
2	木	枚方市東香里小との学習交流(3年生)
3	金	就学予定児1日入学
4	土	
5	日	
6	月	5時間授業
7	火	全校交流集会
8	水	水曜日課 分掌部会
9	木	
10	金	はくちょう号
11	土	建国記念の日
12	日	
13	月	5時間授業 【給・P週間~2/17】
14	火	全校朝会 6年生体験授業・入学説明会
15	水	水曜日課 貯金日
16	木	前期児童会選挙
17	金	授業参観日 5時間授業
18	土	
19	日	
20	月	5時間授業
21	火	全校交流集会
22	水	水曜日課
23	木	天皇誕生日
24	金	5時間授業 成績査定①
25	土	
26	日	
27	月	5時間授業 成績査定②【給・P□座振替日】
28	火	全校朝会

### <今後の予定>

○明日2月1日(水)は高学年(4・5・6年生)のスケート大会です。お知らせしたとおり、時間を早めて実施します。(9:45から競技開始)

○メールでお知らせしたとおり2月19日(日)のふれあい参観日は中止し、2月17日(金)の参観日(5時間目)に変更します。

## 根室の野鳥イラストコンテスト

野鳥イラストコンテストで、本校児童の作品が入賞しました。おめでとうございます。 敬称略

別海町観光協会会長賞	SK「ゴジュウカラ」
バードフレンド賞	TH「ユキホオジロ」
	NK「ハクチョウ」
	YR「カワセミ」

## 別海町交通防災課から

町で備蓄していた非常食を、期限による切替のため、学校を通して児童の皆さんへ試食用に配布します。賞味期限は2023年4月です。

## メディアアンケート

野付学校区学校運営協議会の取組として、児童生徒に向けて1月にアンケートを実施しました。スマホ安全教室をした後のアンケートで、昨年より望ましい変化もありました。以下に、特徴的なものを掲載します。(中学生の傾向も含めて分析しています。)

### <インターネット使用時間の傾向>

学年が上がるにつれて、使用時間が伸びる傾向にある。4時間以上の割合も一定数いる。

### <インターネットに接続するもの>

ゲーム機、スマホの割合がどの学年も多い。その次にタブレット、PCと続いている。

### <インターネットの使用目的>

トップ3は「音楽や動画」、「ゲーム」、「調べもの」。ゲームや音楽・動画の割合はどの学年でも高いが、学年が上がるにつれてメール・メッセージのやり取りやSNS、買い物の割合が高くなる。今年は学習に使用する割合が微増している。

### <インターネットを使う上での約束>

「約束事は特にない」の割合が昨年度より少なくなった(41%→33%)。約束事がある場合、「時間」「料金」など、わかりやすいルールを設けている家庭が多いが、「人の心を傷つけてはいけない」「見てはいけないサイト」など、考えて使わせるきまりを設けている家庭や、スイッチオフ21の取組にある、「21時にはスマホは居間に置いておく(部屋に持ち込まない)」を実践している家庭もある。

### <インターネット使用で問題につながるリスクがあるもの>

多いほうから、「チェーンメールがきた(27人)」「ネットで、会ったことのない人とやりとりをした(26人)」、「知らない人からメールがきた(24人)」「ネットを止められず、勉強に集中できなかったことがある(23人)・寝不足になることがある(21人)」となっている。他にもトラブルにつながる体験をしている児童・生徒もいて、今後も正しく使う方法を学ぶ必要がある。

## お年寄りの方へ敬意と感謝を込めて

これまでこの地区を支えてこられた地域のお年寄りの方々へ自分たちが少しでも貢献できることとして昨年度から始まった年賀状の取組。「明るい気持ちで新年を迎えてもらえれば」との思いで、今回は5・6年生が年賀状を作成しま



お返しもいただきました

お返しもいただきました

した。地域の一人暮らしのお年寄りへ尾岱沼駐在所の黒田所長を通じて送られた年賀状は、みんなの気持ちをのせて、お年寄りの方々に届きました。

